

2024-09-01

Alessandra Rojo de la Vega impugnará anulación de comicios en la Cuauhtémoc

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://indicepolitico.com/alessandra-rojo-de-la-vega-impugnara-anulacion-de-comicios-en-la-cuauhtemoc/>

Alessandra Rojo de la Vega anunció que impugnará la reciente decisión del Tribunal Electoral de la Ciudad de México que anuló los comicios en la alcaldía Cuauhtémoc.

La política acusó al tribunal de ceder a presiones políticas en lugar de respetar los principios democráticos.

En un video difundido en sus redes sociales, Rojo de la Vega criticó severamente la resolución del tribunal, calificando la decisión como un ejemplo de "servilismo" hacia intereses particulares.

La ex candidata denunció que los magistrados crearon un nuevo término, «familismo», para justificar la alegación de violencia política de género en su contra, afirmando que este concepto es una invención para fundamentar la anulación.

"Pudo más la presión política de un grupo que el respeto a la democracia", aseguró Rojo de la Vega. La ex candidata subrayó que el Tribunal Electoral usó quejas presentadas por la candidata de Morena, las cuales el Instituto Electoral de la Ciudad de México ya había desestimado por falta de evidencia de violencia política de género.

No importa cuantas veces nos golpeen con corruptelas y mentiras; nos vamos a levantar y vamos a luchar más fuertes porque es tiempo de mujeres, esas que no sabemos rendirnos ante familias que debieron dejar el poder hace muchos años. #ResisteCuauhtémoc pic.twitter.com/Ljj7ty2sQs

Alessandra Rojo de la Vega (@AlessandraRdlv) September 1, 2024

A pesar de que estas determinaciones estaban firmes y no fueron impugnadas, el tribunal local decidió anular la elección.

Rojo de la Vega también mencionó que el tribunal basó su decisión en un dictamen penal que no la involucraba directamente, lo que ella considera una grave injusticia. La política prometió llevar su impugnación a instancias superiores, confiando en que el tribunal superior corregirá nuevamente el fallo, como lo ha hecho en ocasiones anteriores.

"Es gravísimo el precedente que están sentando por su servilismo a esta familia desleal y corrupta", concluyó Rojo de la Vega, anticipando que seguirá luchando para defender el resultado de la elección y el respeto a los procesos democráticos.

Tribunal Electoral de la CDMX anula elección en la Cuauhtémoc